



*Liberté • Égalité • Fraternité*

**RÉPUBLIQUE FRANÇAISE**

**PRÉFET DE SAINT-PIERRE-ET-MIQUELON**

## **Communiqué de presse**

Je me réjouis de la décision prise par la société Hardy, en accord avec les services de l'État, de procéder à une nouvelle baisse des prix publics des carburants à la suite de la dernière livraison de produits pétroliers sur l'archipel.

À compter de ce lundi, le prix du fioul domestique livré par camion-citerne sera de 51€/HL. Par rapport à la même période l'année dernière, cela représente une économie de 80 € pour une livraison de 500 litres.

À la pompe, les prix des essences baissent de plus de 10%, ce qui représente une baisse d'environ 25% sur deux ans.

Les prix des produits pétroliers retrouvent ainsi des niveaux proches de leurs valeurs avant l'envolée des cours du pétrole en 2009.

À compter du lundi 1<sup>er</sup> février 2016, les prix des carburants seront ainsi de :

- |   |                      |
|---|----------------------|
| ➤ Fioul domestique livré par camion-citerne | 51,00 € l'hectolitre |
| ➤ Gazole livré par camion-citerne           | 65,00 € l'hectolitre |
| ➤ Gazole pris à la pompe                    | 0,65 € le litre      |
| ➤ Essence ordinaire                         | 1,04 € le litre      |
| ➤ Essence extra                             | 1,07 € le litre      |